

仙台・宮城の衣食住のあり方を、支えてきた地元商店の皆様とともに、これからの地元固有で、独自の衣食住について考えさせて頂ければと思っています！心から応援しております！



TRUNK | CREATIVE OFFICE SHARING 柿崎 慎也

宮城の日本酒大大好きです！ホヤやまぐろの海産物、米や味噌も大好き！大好きなのが沢山ある宮城は、これからも濃厚な付き合いをしていきたい大切な故郷。がんばっちゃ宮城！



女利き酒師 早坂 久美

復興にはエネルギーが必要！だから、私は地元で地元の食材を食べます、地元の酒を呑みます。震災太り大歓迎。食べた分だけ走りまわります！そして、いっぱい働いて、大好きなこの街を元気にします！



株式会社デュナミス 代表取締役 渡辺 一馬



毎月8日のお薬師さんの手作り市。三陸のわかめや古川のしそ巻きなど、地元のおいしいものがたくさん並んでいます。たくさん買ってたくさん食べて、宮城を盛り上げましょう☆

営業ですが、ピアニストでもある 針生 奏子



「快眠・快食・快便」。神戸の方から教えていただいた健康そがが一番！とのアドバイス。復興は長丁場。家族と仲間とあれこれ楽しい会話をしながら食べて、笑顔でやったるか。じゃ、今夜はあそこで。(え、ドコ?!)

桜井薬局セントラルホール支配人・映画批評家 遠藤 瑞知



みんな、一人ぼっちではありません。宮城のおいしいものを買うことで力になれると思い、自ら味わう人。お世話になった人たちに送ろうという人。ツイッターで呼びかけの人。人と人の繋がりは大きな力です。モノは失っても繋がりは失っていません。

CADオペ・Webクリエイター 神長 澄夫

春日町にあるブックカフェ「書本&cafe magellan」は、思想や美術など、幅広いジャンルの古本を選びながら、カフェも楽しめる空間です！震災後も、ときどき立ち寄りリラックスしています。



ミライトス株式会社 代表取締役 鈴木 圭介

うなぎが美味しい季節になってきました。うなぎを食べて元気になってください！一生懸命焼きますよ！



うなネット宮城・(株)竹亭 阿部 英之

カラ元気女は、カラ元気を出すことが復興の力になると思い立ちました。だから、とにかく外に出て、人と交わり、飲みまくり食べまくり！地元で元気とお金を注入すると！



まちおこしゲリラ 島 康子



東北大学大学院工学研究科教授 堀切川 一男

仙台市地域連携フェロー活動でこれまでに様々な宮城発の新製品を生み出してきた多くの地域企業の皆さん、これからも全力支援します。復興そして苦難の先に待つ夢の未来を信じて頑張りましょう！

個人的に仙台一美味しいと思っているケーキ屋さんを紹介。女性一人で頑張って1年経つTouslesjours(トゥルージュール)というお店です。どれも絶品ですが、特にお勧めは、バナナショコラ300円、シュークリーム150円、ミルフィーユ350円、あたりです。ダイエツのため普段はケーキをほとんど食べない私ですが、ケーキ大好き家族のために良く買いにいき、余りにも美味しいので結局私も食べちゃいます。私の研究室の男子大学院生達も超ファンで、堀切川研究室御用達なんです。被災してガスが止まりずいぶんお休みでしたが4月末から頑張って再開しています。

週末は、開店前から数十人の行列ができて、あっという間に売り切れちゃいます。もしアクタレイアでまだ取り上げておられないようでしたら、ぜひ素敵な女性が一人で頑張っている仙台スイーツ口コミ情報第一位のトゥルージュールをとりあげることをお勧めいたします。(もっとも、人気がありすぎるとさらに売り切れになりやすく、私が見えなくなっちゃいますが)シュークリームのクリームを一口食べると、すーっと夢の世界が広がる絶品の美味しさです。



3.11震災直後の仙台的飲食店とはとても対応がすばらしかった。ラーメン屋さんがカレーライスを提供、寿司屋さんがおにぎり屋さんにと...あの店長にまた会いに行こう。頑張れ！宮城！

コンテンツプロデューサー 館内 亨太



震災直後からローソクの灯りで営業していた宮城野区の「花の膳」さん。ほとんどの店が閉店している中、避難所には差し入れ、お客様にはできる範囲で提供。こんな心意気たさんの宮城をぜひめぐって下さい。

ライター 鈴木 二三子



お酒を呑んで地域を応援する動きが盛んですが、ついでに、蔵の名前や宮城の食文化も楽しもう！世界に自慢しよう宮城のお酒！

純米酒BAR 津川 ノリアキ



未来は私たちが造る！気仙沼の懐かしい景色は何もなくなってしまいました。新しい気仙沼を造っていくのは私たちです。21世紀の偉業を残していきましょう。

気仙沼市民 大林 ゆき子



私のおすすめは定食屋さんの「とんかつ叶」です。黄色の看板が目印！みそトンカツはもちろんなハンバーグ、ポークソテー一定食何でも大満足です。一番町に行ったときは是非寄ってみてください。

旭ヶ丘ジュン歯科 歯科医師 柏崎 潤



頑張れ!! 津波で壊滅した町「陸前高田市」。その町にあった「酔仙酒造」と「八木澤商店」、昔から良く知る店が壊滅した。でも家では米焼酎「秘蔵」を飲み、「利平衛の器」を使っている。

仙台エリアマーク事業協同組合 代表理事 松本 真明

津山町のもくもくハウス、気仙沼のバルボ、塩釜の蜂屋の餃子。他にも宮城にはすてきなものやおいしいものがたくさんあります。私はそれらを買うことでずーっと応援していきます。



品質管理 岡田 佳子

たくさんの人に宮城のお酒を呑んで欲しいので、いっぱい仕入れました。立ち飲みバーやります！呑みましょう！語りましょう！



創業明治28年・菅原酒店 前田 尚養

鹿島台の「デリシャスマト」はおやつ代わりにパクパクいっちゃいます。「おはな」(居酒屋)は日本酒と雰囲気抜群です。ディベルデのパスタはモチモチで大盛りでも行けちゃう。



フォトグラファー 木村 恵美

東北の復興のためには、日本酒を飲むべし!! 近所の居酒屋の日本酒のセンスがいいんです。そして肴の素材、親方の腕も確か。その名は、河原町石橋屋近くの「とし蔵」。体重増のリスクにも立ち向かいます。



今野印刷株式会社 代表取締役社長 橋浦 隆一

青葉区中央にある「ZEFIRO」のオーナーシェフが作るイタリアンと店内の雰囲気大好きです！旬の食材を楽しめる前菜の盛り合わせとワインの組み合わせで私を幸せにしてくれます。



食工房みやふく フードコーディネーター 八巻 美恵子

震災で多少体重は落ちましたが、それを取り戻すべく(既に戻っている?)、これからもみやぎの美味しいお店を巡って行きたいと思っています！復興のため、ともに頑張りましょう！



ハロウコミュニケーションズ株式会社 代表取締役 針生 英一



大好きな東北の美味しいものを食べまくるぞ！呑みまくるぞ！そしてがんばっている方を応援し続けます！

チーム「仲間」主宰 平野 真樹



感動のピザ!『Di VERDE エスパル仙台店』とにかくピザ生地が美味しいんです☆パリッとして中はモチリ。本場のピザを堪能して家族みんなすっかっ元気に。やっぱり美味しいものを食べるってイイね!

グラフィックデザイナー 小泉 奈子



ひたすら荒町商店街・連坊通り・東九番丁・東八番丁の活性化に努めます!(笑)そして同時に、5kgのシェイプアップも果たします!(予定)

マーケティングディレクター 佐竹 克仁



今こそ宮城の美味しい食材、お酒を見直しましょう! 宮城の美味しい食材を頂くことは、宮城の季節の恵みを頂くこと。農漁家の皆さんの一日も早い復興を願いながら、食に、自然に感謝して、もりもりいただきます!

ミヤギテレビ 浮ヶ谷 美穂



復興の象徴は街のにぎわいです。ショッピング、外食は街のにぎわい、つまり復興にダイレクトにつながります。私のお勧めはビートルズ専門のバー「CAVERN CLUB」。60年代を満喫して是非復興にご協力!

東経連ビジネスセンター 副センター長 西山 英作



広瀬通にある『リストランテ ダル・レジ』。日本人でありながらフィレンツェにある有名店「Le Giostra」の料理長を経て去年オープン。どうやら僕らはアメリカ経由のイタリアンを食べていたらしい。是非、本場の味を。

インテリア・空間デザイナー 尾形 欣一

宮城のいいもの・いいところはたくさん残っている、もう1度取り戻せるものだってたくさんあると信じています。応援する人たちがいる限り。わたしと一緒に頑張り続けたいと思っています。



食いしんぼう 鈴木 美智代

ホッと一息つける落ち着いた雰囲気の中で、ハンバーグやグラタンなどおいしい洋食が食べられる、一番町のレストラン欧州屋が大好きです!いつも元気をもらっているお店。また食べにいきます!



翻訳家・通訳 齋藤 高晴

普段は外食しない私。しかし仙台で被災3日後から、あえて毎日夕食は外食しました。新しく開発した店舗は10以上!あの日、ガスや水道が無い中で店を開けた店主に敬意を表し、今日もレッツ外食!



インキューションマネージャー 笠間 建

大好きなお店。パンバーニャ(パン)小麦の味がする。中華亭(ラーメン)行く中華とみその2杯食べます。イルディスティー(イタリアン)生パスタは毎日食べたい。書ききれません!!



留学のインターサポート 代表取締役 浦沢 みよこ

6月2日から箱根交差点に新規オープンする「浜の家」は、震災で家も漁船も流された荒浜の漁師さんが、自立・復興に向けて腕を振るうお店です。本物の漁師の作るアラ汁が、とても楽しみです。



早川建築研究所 早川 欣哉

今こそ宮城の美味しいものを全国へ、ともすると世界へ広めるチャンスです!! そのためにも、まずは自ら味わい、お世話になった人たちに贈ろうと思います。



Date fm/パーソナリティ 石垣 のりこ



互理のイチゴは東北一! 粒がおっしくて食べごたえがある「もういっこ」をまたほおばりたいなあ。ピニールハウスはほとんど流されちゃったけど、必ず復活すると信じています! 頑張れ互理!!

互理町民 武藤 亮



東京出身。宮城に来て8ヶ月、鳴子の米、野菜、加美町のGENJIRO、塩釜の鮎、そして銘酒の数々。宮城各地のすてい食材に元気をもらいました。もっと首都圏に伝え復興に役立ちたいです!

湯治研究者 鈴木 美樹



東京から引っ越してきたばかりで右も左もわからないうちにあの震災。まだ宮城の美味しいものを全然楽しめていません! これから全力で県内を駆け回って食べまわります!

ライター 船橋 ともみ



住宅街のど真ん中で本気の日本料理が楽しめるお店「多津味」。絶品の焼き鳥とモツ鍋の「串焼き博」。最近のおすすめはAfternoonTeaの「塩豆あんぱん」。甘さ、塩気、もちり生地が◎。

フォトグラファー 千葉 裕幸



紡(ツムギ) コーディネーター 梶田 裕美子



地場の生産者・食品メーカーには、作り手の思い・こだわりが必ずあります。商品を持つ背景・ストーリーに着目して味わうと、より一層美味しく食べられます! 宮城の食・人を応援しましょう!

NPO法人ファイブブリッジ 山田 康人

買おう!東北、食べよう!宮城、飲もう!仙台 創費者メッセージ